
5年度市民環境経済委員会行政視察提案一覧

会派名 委員名 提案内容（テーマ/発言内容・追加提案内容） 備考欄

1.男女共同参画における先進的な取り組みについて

男女共同参画をより進めるべきだと思うので、先進的に進んでいる自治体に視察に行ければと思ってい
る。
（6/27補足）
男女共同参画条例が船橋市では未整備。市は県条例がないので動向を見守るとのことだが、県内に独自
で制定している自治体もある。独自で設置した経緯のある市や特色のある市などに視察する。
・渋谷区男女平等及び多様性を尊重する社会を推進する条例（専門家・市民団体で策定）
・堺市男女平等社会の形成の推進に関する条例
・多摩市女と男の平等参画を推進する条例（専門家・市民団体で策定）

1.地方卸売市場の再整備について

（6/29追加提案）
施設の再整備について、コールドチェーンの活用や新規参入者の誘致・市場機能の強化策等について、
札幌市中央卸売市場を視察する。

1.本市と同様の都市での農業・漁業・工業（AIに関するもの）について

船橋市と同じ状況における農業、漁業、工業について、特にAIなどのデジタル企業の最先端企業をどの
ようにしていくのかといったことなどを聞いてみたい。
（6/26補足）
特に工業分野においては、AI企業の本市への進出をどう考えていくか参考とするため、他市を視察す
る。（例：熊本市の半導体製造工場の進出などを参考に、本市では、小室周辺では北千葉道路のICが将
来整備され交通の要衝となることが予測されることから、重要な地点になると思われる）

2.町会自治会のあり方について

船橋市の町会自治会の状況は、本当にこれでいいのかと疑問を持っているため。
（6/26補足）
有価物回収協力金の見直しを経て、町会自治会への補助をどうしていくか、市からの様々な協力を依頼
することの考え方、町会自治会が減っている現状をどう見直すかなどを検討する必要があるため、その
参考として他市を視察する。

3.ラムサール条約登録の状況について（最近登録された場所）

ずっと議会で取り上げているラムサール条約登録の有無について、最近登録されたところを見てみた
い。問題点の整理をしたい。
（6/26補足）
有明海、琵琶湖、釧路湿原（いずれも、本市でハードルとなっている地元漁業協同組合との調整や鳥獣
保護の関係など、どのように対処しているか。また、条約登録を観光と結び付けているノウハウ）

1.自治体における気候市民会議の実施について
陳情にもあったが、気候市民会議を実施している自治体がいくつも増えてきているようなので、教えて
もらいに行きたい。
1.コロナ後における観光を前面に押し出した取り組みについて

コロナ禍が過ぎた中で、経済活動に寄与され、また観光などを前面に押し出している市などをぜひ視察
したい。なお、行き先については正副に一任したい。
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